

IWO

Mempererat Tali Silaturahmi Polri Dengan Masyarakat, Polres Pasuruan Gelar Jum'at Curhat

Achmad Sarjono - PASURUAN.IWO.OR.ID

May 17, 2024 - 23:48



PASURUAN - Dalam rangka menjalin silaturahmi dan komunikasi antara Polri dengan Masyarakat, Polres Pasuruan menggelar kegiatan Jum'at Curhat bersama Masyarakat Kecamatan Rembang, bertempat di Warung Kampung Mangga, Desa Oro-oro Ombo Kulon, Kecamatan Rembang, Kabupaten Pasuruan, Jum'at (17/05/2024).

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolres Pasuruan AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si. dan dihadiri oleh PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Rembang, Danramil Rembang, Camat Rembang, Forkopimca Kecamatan Rembang, Kepala Puskesmas Rembang, Dansatkoryon Banser PCNU Bangil, dan Audiens Masyarakat Kecamatan Rembang.

Sambutan diawali oleh Dansatkoryon Banser PCNU Bangil H. Haryono, "Alhamdulillah hari ini kami bisa bersilaturahmi dengan Bapak Kapolres Pasuruan bersama jajarannya, dan semoga pertemuan hari ini bisa membawa manfaat khususnya untuk situasi Kamtibmas di wilayah Kecamatan Rembang," ujarnya.

Ia melanjutkan bahwa awal mula berdirinya Warung Kampung Mangga yang merupakan usaha bersama Masyarakat Desa guna meningkatkan kondisi perekonomian Masyarakat Kecamatan Rembang khususnya di Desa Oro oro Ombo Kulon.

"Saya selaku Dansatkoryon menyatakan bahwa Anggota Banser yang tergabung dalam PCNU Bangil siap membantu tugas Kepolisian khususnya di jajaran Polres Pasuruan," tegasnya.

Kemudian sambutan dilanjutkan oleh Kapolres Pasuruan, "Kami dari Polres Pasuruan mengucapkan apresiasi dan terimakasih kepada anggota Banser, yang mana selama ini sudah banyak membantu kinerja Pihak Kepolisian dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif khususnya pada jajaran Polres Pasuruan. Terkait masifnya peredaran Narkoba di Wilayah hukum Polres Pasuruan menjadi atensi bagi kami, mari kita bersama-sama mencegah peredaran Narkoba dengan adanya sinergi antara Kepolisian dengan Masyarakat," ucap AKBP Teddy.

"Sinergitas antara anggota Banser dengan Kepolisian sudah terlihat pada saat pelaksanaan Operasi Ketupat Semeru 2024 lalu, semoga hubungan kedepan bisa lebih baik lagi, sehingga adanya kegiatan ini kami mengharapkan adanya sinergitas, dukungan dan peran serta dari Banser bisa lebih baik. Kedepan perlu diadakan kegiatan atau pelatihan bersama seperti Banser Tanggap Bencana (Bagana) dan Banser Lalu Lintas (Balantas) yang dimiliki oleh Banser bisa berkolaborasi dengan instansi samping seperti BPBD Kabupaten Pasuruan terkait penanganan bencana alam," tambah Kapolres.

Dalam sesi tanya jawab, Khoirul anggota Bagana Banser mengatakan "Menanggapi ide dari Bapak Kapolres Pasuruan terkait latihan bersama dengan BPBD Kabupaten Pasuruan, kami sangat antusias sekali semoga kegiatan tersebut bisa segera terlaksana," ungkapny.

AKBP Teddy menjawab, "Segera kami akan bersurat ke pihak BPBD Kabupaten

Pasuruan untuk latihan bersama dengan Anggota Polres, Bagana Banser, dan TNI dalam pengetahuan dasar penanganan bencana," jawab Kapolres.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian tali asih oleh Kapolres Pasuruan kepada Masyarakat dan anggota Banser berupa Paket Sembako, selanjutnya kegiatan Jum'at Curhat ditutup dengan Doa Bersama.